



世界に希望を生み出そう

MONTHLY REPORT

2023-2024年度 会長 土田 博 幹事 小林悦子 第2530地区ガバナー 右近八郎 第13~15回例会

発行 2023.12.18

第13回例会 通算第1180回例会 令和5年11月12日(日)

例会変更 国際ロータリー 第2530地区 地区大会

大会第2日目 会場:パルセいいざか

8:00 登録 / 9:00 RI会長代理入場

- ▶ 開会点鐘/国歌斉唱/ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
- ▶ 物故会員追悼・黙祷 ▶ 実行委員長あいさつ
- ▶ 歓迎のことば ▶ RI会長代理ご紹介・来賓挨拶
- ▶ ガバナーあいさつ ▶ RI会長代理ごあいさつ



- ▶ 来賓祝辞 福島県知事 内堀雅雄様
福島市長 木幡 浩様
- ▶ 記念事業発表 地区大会記念事業目録贈呈
- ▶ RI 現況報告 RI 会長代理 松本祐二様
- ▶ 地区現況報告 右近八郎ガバナー
- ▶ 地区大会報告
佐藤正道登録委員長 / 志賀利彦資格審査委員長
石黒秀司選挙委員長 / 芳賀裕決議委員長
- ▶ 地区大会記念親善ゴルフ大会募金贈呈
- ▶ 参加クラブ紹介
- ▶ 各種表彰・感謝状贈呈
- ▶ 青少年会議報告
- ▶ 参加者紹介・代表者紹介



- ▶ 記念講演講師紹介
● 記念講演 講師:鎌田 實様
「逆境でも負けない幸せに生きるヒント～健康・人生・助け合いの秘密～」



- ▶ ガバナー謝辞
- ▶ 早川敬介ガバナーエレクトあいさつ
- ▶ 泉田征慶ガバナーノミニーあいさつ
- ▶ 次年度ホストクラブ会長あいさつ
- ▶ 次年度地区大会実行委員長あいさつ
- ▶ RI会長代理所感

- ▶ 記念品贈呈
- ▶ ガバナー謝辞

▶ 16:15 閉会点鐘



第14回例会 通算第1181回例会 令和5年11月16日(木)

12:30~13:30 ベルヴィ郡山館 本館 2階 イシス

- ▶ 開会点鐘 ▶ 国歌斉唱
- ▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
- ▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和: 蔭山寿一さん
- ▶ ゲスト: 山元芳裕 会長 (岸和田東 RC)
山元弘美様 (令夫人) / 林 胤延さん (米山記念奨学生)
丹治洋子様 (福島南 RC 米山カウンセラー)



挨拶: 土田 博 会長

岸和田東RC様との友好クラブ締結は2002年9月でしたので、21年のお付き合いをさせていただいております。9月16日に友好クラブ締結の更新をさせていただき、本日は証書をお持ちいただきました。短い時間ではありますがゆっくりお過ごしいただきたいと思っております。

山元芳裕 岸和田東 RC 会長

貴重な時間にお邪魔させていただきましたありがとうございます。私が入会した2~3年前に友好クラブ締結をされて、今なお友好が続いており、東日本大震災や台風などいろいろなつらいことも多々ございましたが、遠い大阪から力になるとういろいろ協力させてもらっております。



岸和田東RCの会員は7月1日時点で39名でしたが、11月までに3名が入会されて男性34名、女性8名、合計42名でございます。コロナ禍の3年間の当初1年間は全く例会ができずズーム例会が続きましたが、食事の費用がかからないという良い点がございました。そこで年間4回のズーム例会を開催して、その予算を奉仕に使うということで各委員会にいろんな提案をしていただき、逐次施行しております。それから8月16日から姉妹クラブの締結更新をしております。国内は友好クラブですが、なぜか外国に対しては姉妹クラブなんです。フィリピンのイントロブロスミアRCと、アメリカのサウスサンフランシスコRCとの姉妹クラブ締結更新に私が行ってまいりました。郡山アーバンRCを含めて3回の締結更新をさせていただき、ありがたいと思っております。

本年度は地区のロータリー財団補助金を利用して、岸和田市の公立保育所で、未入園の乳幼児の子供たちと親御さんを対象に体験保育などを開催し、約170万円分の遊具と絵本などを贈ることになりました。なかなか公立の保育園では手に入らないということで非常に喜ばれております。インターネットで郡山アーバンRCさんの活発な奉仕活動等を拝

見させていただきまして、見習わなければいけないなと思っております。

2年後には岸和田東RCは創立50周年を迎えます。

▶ 友好クラブ締結証書 バナー交換



▶ 11月のお誕生祝い

渡邊孝子 親睦活動委員長

今月は滝田幸子さんと宗形千鶴さんがお誕生日です。



第15回例会 通算第1182回例会 令和5年11月30日(木)

例会変更 18:30~19:30

ベルヴィ郡山館 本館2階 イシス

- ▶ 開会点鐘
- ▶ ロータリー歌「我らの生業」斉唱
- ▶ 四つのテスト唱和：内田朝美さん

挨拶：土田 博 会長

11月11日(土)・12日(日)に福島市で地区大会がございました。

大会1日目は会長と地区リーダー研修セミナー、RI会長代理歓迎晩餐会に小林幹事と一緒に出席いたしました。大会2日目のクラブ表彰では、ロータリー財団寄付に関する表彰として年次寄付・恒久基金寄付第3位、会員一人当たりの年次寄付額第1位、ロータリー財団寄付優秀クラブ第9位、米山記念奨学会に関する表彰として会員一人当たりの寄付額第10位、米山功労クラブ第10回、米山記念奨学会寄付優秀クラブ第5位、そして地区表彰としてデジタル広報賞優秀クラブとして当クラブが表彰され、私が代表で登壇して表彰盾を受けさせていただきました。



その後「逆境でも負けない～幸せに生きるヒント～」と題して、医師で作家の鎌田實様の記念講演がありました。ご参加いただいた会員の皆様お疲れ様でございました。

▶ 各種表彰伝達 <地区大会表彰>

- ベネファクター・米山功労者マルチプル第3回：味戸誠一郎さん
- マルチプルポールハリスフェロー第3回：橋本弘幸さん
- ポールハリスフェロー：小口憲太郎さん・増子ふみえさん
- 2022-23年度ロータリー賞：味戸誠一郎 直前会長・増子ふみえ 直前幹事
- RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)修了証
パートII修了：内田朝美さん

プログラム：会員卓話

● 小口憲太郎 国際奉仕委員長「トリチウムに関して」



処理水の放出に伴ってトリチウムという言葉が出てきました。政府は「絶対大丈夫」と言っていますが中国が魚は買わないと脅しをかけ、ロシアも追随して制限をかけてきました。日本に圧力をかけるための政治的な問題だと思いますけれども、本当に大丈夫なのかなと心配な方もいらっしゃるかもしれません。トリチウムについていろいろな話をすれば、もやもや軽減されるかなと思います。宇宙線が地球の大気に当たると反応してトリチウムが生成されますから、もともと我々の体に入っています。第一原発で放出している処理水のトリチウムは分離できるはずですがコストがものすごくかかりますし、そもそもトリチウム水自体はあまり危険がありません。

プログラム：ゲスト卓話

● 小口憲太郎 米山記念奨学会委員長

世界中にはいろんな文化があって考え方も違います。今日は台湾で生まれ育ったリン インティさんの考え方を聞くことができる素晴らしい機会です。

● 小林悦子 地区米山記念奨学会 選考委員会委員長

リン君は去年の米山記念奨学会の試験も受けましたが選考されませんでした。面接担当の委員みんなが印象に残った素晴らしい学生さんと感じていて、再度チャレンジして下さった選考結果を楽しみにしておりました。

当クラブは小口さんの妹さんが台湾の方と結婚されていて、台湾の新竹 RC と姉妹クラブになっております。

● 丹治洋子様 (福島南 RC 米山カウンセラー)

リン君は去年選ばれませんでしたでしたが今年は選ばれました。先月、東京学芸大の大学院に無事合格しました。

● 米山記念奨学生 林 胤延 (リン インティ) さん



私の名前はリン インティです。友達にはリンリンと呼ばれています。福島南 RC に所属しています。私のカウンセラーは丹治洋子さんです。私は今年 25 歳になりました。出身は台湾の北にある新北市淡水区です。日本に来たのは 2017 年 4 月 2 日です。ちなみに私が福島に来たのも 4 月 2 日です。

現在は福島大学 4 年生で、主にスポーツのことについて学んでいます。私の憧れの日本人柔道家は野村忠宏さん、大野将平選手、阿部一二三選手と阿部詩選手の阿部きょうだいです。

台湾の平均気温は 22.4 度でとても暖かいので冬は薄手のコートだけで過ごせます。私が大好きなのはタピオカミルクティーとルーロー飯です。

台湾には歴史的な建物や若者が多く集まる街もあります。何と言っても夜市は最高で、美味しい台湾グルメがたくさんあります。もし機会があれば台湾に行ってみてください。